



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Mai 2016

Homepage

Wiesbaden erblüht

Pünktlich mit Beginn des schönen Wetters verwandeln sich Wiesbadens Beete wieder in ein Blütenmeer. Wie der für das Grünflächenamt zuständige Dezernent, Dr. Oliver Franz, mitteilt, sind die städtischen Gärtner derzeit an vielen Standorten in der Stadt aktiv und setzen rund 50.000 Sommerblumen auf die Beetflächen.

Dabei werden auch ungewöhnliche Pflanzen, wie zum Beispiel die Bananenstaude gepflanzt. Diese werden vor dem Landtag zu sehen sein, weiß Dr. Franz zu berichten. Vor allem die Beete am Dern´schen Gelände, am Schlossplatz, am Kaiser-Friedrich-Denkmal und am Paulinenhang werden mit ihrer Farbenpracht die Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger wieder begeistern. In ihrer vollen Schönheit werden die Pflanzen in etwa zwei bis drei Wochen erblühen, so Franz.

+++